

Tanz in den Mai – ohne fleissige Helfer geht's nicht...

Am Dienstagabend, 30. April 2024 fand in Gutach in der Gemeindehalle wieder der traditionelle Tanz in den Mai statt.

Wieder einmal war es eine gut besuchte Veranstaltung und bei toller Musik waren alle Gäste bestens gelaunt. Neben der Musik sorgten aber auch wieder zahlreiche Helfer aus den Gutacher Vereinen für einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung.

Auch vom Schwarzwaldverein waren insgesamt 14 Helfer im Einsatz und kümmerten sich ums Spülen des Geschirrs, Ausschicken von Sekt und Cocktails oder um das Aufbauen und Beschicken des reichhaltigen Buffets.

An dieser Stelle geht ein Dank an unsere fleissigen Helferlein, die zum Gelingen des schönen Abends beigetragen haben. Hier noch ein paar Eindrücke...



Es wurde viel getanzt...



Vorbereitung der Speisen fürs Buffet...





Und auch der Nachwuchs darf schonmal reinschnuppern...



Partystimmung auf dem Dancefloor...